



RAME, RAME, RAMEUR...

Trois mois dans l'Atlantique à ramer, pour relier Cape Cod sur la côte est des Etats-Unis, fief du clan Kennedy, à Ouessant en Bretagne. C'est l'exploit de Mathieu Morverand, breton comme son aîné et « maître » Gérard d'Aboville.

A 22 ans, Mathieu vient de passer quatre-vingt-neuf jours sur son drôle d'engin long de 8 m pour 1,20 m de large, pagayant douze heures par jour, rédigeant le soir venu son journal de bord, se nourrissant d'aliments lyophilisés.

Avant le grand départ, Mathieu a ramé aussi trois longues années pour monter son projet.

Mathieu a relevé le défi de grignoter, mètre après mètre, à la force de ses bras, 5 500 km de mer.

Une mer qu'il aime à la folie.

